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【開催日】 平成３１年１月２３日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時３０分～午後１時４５分 

【出席委員】 

委  員  長 河 野 朋 子 副 委 員 長 伊 場   勇 

委     員 笹 木 慶 之 委     員 髙 松 秀 樹 

委     員 長谷川 知 司 委     員 宮 本 政 志 

委     員 森 山 喜 久   

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議     長 小 野   泰 副  議  長 矢 田 松 夫 
 

【執行部出席者】 

教育部長 尾 山 邦 彦 教育総務課長 吉 岡 忠 司 
 

【事務局出席者】 

事務局長 中 村   聡 議事係長 中 村 潤之介 
 

【審査内容】 

１ 所管事務調査 空調設備に使用されるエネルギーについて 

 

午後１時３０分 開会 

 

吉岡教育総務課長 平成３０年１２月６日に山口県ＬＰガス協会厚狭支部から

提出された「市立小中学校の空調設備に使用されるエネルギー（燃料）

について」が、１２月１１日の本会議において全員賛成で採択されたの

を受けて、教育委員会と協会で、ＬＰガスを動力源とする空調設備の導

入について協議をしてきた。その中で、２校でのＧＨＰ設置の提案があ

り、その実現に向けて鋭意努力を重ねて、工程、機器の確保等はできた

が、どうしても設計士の確保ができず、図面の作成作業に入ることがで
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きなかったため、７月１日稼働のスケジュールに間に合わないと判断し、

その導入を断念された。なお、エアコン設置事業の現在の進捗状況は、

先に進めていた１７校とＬＰガス式を検討していた２校の計１９校全て

の設置工事に係る業者決定のための入札を今月中に行う。その後は、落

札業者と仮契約を締結し、本契約締結の議会議決をお願いすることにな

るので、その際には最大限の御協力をお願いしたい。 

笹木慶之委員 設計士の確保ができないという理由で断念せざるを得なくなっ

た。書面でもってその報告があったということか。 

尾山教育部長 そのように理解し、受け止めた。今後、７月１日稼働を目指し

て努力していく。今回の文書をもって、ガスを進めていくという協議に

ついては打切りをさせていただいたということである。 

河野朋子委員長 これによって、何かスケジュールに影響があったり変更があ

ったりがあるのか。 

尾山教育部長 工事については、１７校で一つ、２校で別に一つで、二つに分

かれている。当初と違うのは、一つにすると受注の機会が１回しかない

が二つにすると２度チャンスがあるという面と、いろいろ現場の監理の

こととかでは少し負担が増えるかもしれないという面があるが、淡々と

粛々と進めいく。 

髙松秀樹委員 １７校と２校で別々に入札が行われるが、７月１日稼働までの

スケジュールを教えてほしい。 

尾山教育部長 今月中に業者決定のための入札を執行する。その後、契約保証

書の提出等の手続をし、仮契約を結び、本契約になるが、１７校のほう

の事業費が予定価格で１億５，０００万円を超えているため、議会議決

が必要となる。別の２校は、議会議決を要しないため、先に進んでいく

可能性がある。６月末までにエアコンの機械自体は動くようにと考えて

いる。工期は８月末と設定しているが、この２か月の準備期間は、現場

での片付け、工事経過の写真、とじる書類を最後に提出してもらう等の

ためのものである。 

 

長谷川知司委員 請願で気に入ったのは、あくまで学校の中で電気が止まった
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ときのリスク分散という考え方ができるから。今後、エアコンの改修が

あったときには、保健室をＬＰガスあるいは都市ガス等にすれば、具合

の悪い子供たちが出たときなど、保健室に行けばエアコンが効いていて、

学校内でリスク分散ができることも含めて、考えていただきたい。 

尾山教育部長 いろいろなやり方があり、そういった危機管理対応は非常に重

要視されるので、御意見も十分参考にしながら、どういった方式がいい

のかを考えていきたい。 

伊場勇副委員長 空調設備のエネルギーについて、ガスのメリット・デメリッ

トもしっかり分かったので、所管が違うと思うが新設する保育園もある

ため、熱源であるガスも庁内でしっかり検討し、その周知もしていただ

きたい。 

尾山教育部長 庁議があるので、私からお伝えし、市長と副市長には直接伝え

ようと思う。 

 

午後１時４５分 散会 

 

平成３１年（２０１９年）１月２３日  

 

総務文教常任委員長 河 野 朋 子   


